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STEFANO PELLEGRINO (FI): “UN ERRORE  QUANTO ACCADUTO ALL’ARS”

Dopo la decisione a sorpresa
presa dall’Assemblea Regio-
nale Siciliana di bocciare il

ripristino delle Province, si stanno
susseguendo tutta una serie di prese
di posizione che hanno più il sapore
di una sorta di scaricabarile soprat-
tutto nei partiti della maggioranza
che di una vera e propria valutazione
politica di quanto accaduto. La mag-
gioranza e in modo diverso una parte
dell’opposizione, valuta negativa-
mente ma non argomentazioni di-
verse, il voto dei giorni scorsi.

“Nella maggioranza, è in corso una
sorta di guerra e di resa dei conti
dopo la vicenda della nomina dei
commissari delle Asp”, affermano i
pentastellati, che tuttavia si sono
sempre dichiarati contrari al ripri-
stino della legge sulle province. C’è
chi afferma anche che in Sicilia,
all’interno del centrodestra e di Fra-
telli d’Italia in modo particolare,
questo tipo di atteggiamenti è pro-
pedeutico alla scelta delle candida-
ture per le prossime elezioni
europee. [ ... ] ...continua in seconda

Dopo la bocciatura del voto alle Province
nervi tesi nella maggioranza in Regione

I nostri
agricoltori

CIL ORSIVO
di Claudia Marchetti

A
bbiamo seguito le manifestazioni e gli in-
terventi degli agricoltori marsalesi e pe-
trosileni. In fondo si tratta della provincia

più vitata della Sicilia e inoltre le coltivazioni
alternative (fragole, melograni, ecc.) si sono
sommate a quella tradizionale dell’uva da vino.
Almeno per quanto riguarda l’impatto media-
tico, soltanto un’associazione è scesa in campo
sul nostro territorio: “I Guardiani del Territo-
rio”. [ ... ]                           ...continua in secondaPOLITICA

L’EX SINDACO PUNTA AL TERZO MANDATO: “CITTADINI DELUSI DALL’AMMINISTRAZIONE”

“Ho deciso di ricandidarmi sotto la pressione dei miei amici e gran parte
dell’opinione pubblica della città, rimasta delusa dell’amministrazione
degli ultimi cinque anni tendente a demolire ambizione, progetto e tra-

guardi raggiunti dalla mia amministrazione”. L’onorevole Nicola Cristaldi, leader
dei Futuristi, non usa mezzi termini e punta dritto al terzo mandato da sindaco di
Mazara del Vallo dopo esserlo già stato per dieci anni, dal 2009 al 2019. “La mia
candidatura – spiega Cristaldi – nasce per proseguire nel nostro progetto e far nascere
una nuova classe dirigente. Ho accettato la sfida”. [ ... ] ...continua in quarta

Cristaldi: “Volontà di riprendere
con il nostro progetto di città ”

MAZARA
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Affitto per soggiorni settimanali.

Mini appartamento arredato e corredato,

a due passi dal mare

Mazara del Vallo

Per informazioni chiamare il 329.3759755

Nasce il
Comitato Pro
Abele Ajello:
“Sanità non
è baratto”

Castelvetrano:
guasto a pozzi
comunali, acqua
a giorni alterni



RINVENUTA LA DROGA PER LO SPACCIO SOTTO IL SEDILE E IN CASAMARSALA

La Polizia di Stato di Marsala lo scorso 22 gennaio,
ha tratto in arresto E. P., con a carico dei precedenti,
colto nella flagranza del delitto di detenzione ai fini

di spaccio di sostanze stupefacenti. L’uomo, notato dai po-
liziotti della Volante aggirarsi a bordo della sua autovettura
con andatura che ha destato sospetto per le vie di Marsala,
è stato fermato e controllato: aveva occultato sotto il sedile
circa 450 grammi di marijuana. A seguire è stata effettuata
successiva perquisizione domiciliare che ha permesso di
recuperare altri 120 grammi di marijuana. All'uomo è stata
applicata la misura dell’obbligo di dimora.

In auto con la marijuana, arrestato

ACampobello di Mazara è
polemica politica a causa
dell’evento CioccoFest

che si terrà dall’8 al 10 marzo.
Nei giorni scorsi, il PD cittadino
aveva ricordato all’Amministra-
zione il grave dissesto econo-
mico che vive l’Ente e la
continua carenza di servizi es-
senziali. Per i democratici in
questo momento storico ed eco-
nomico, finanziare eventi a di-

scapito di importanti servizi
pubblici deve essere rivalutato.
“Con l’approssimarsi della sta-
gione estiva piuttosto bisogne-
rebbe destinare le risorse alla
promozione di Tre Fontane e
Torretta Granitola per preparare
il territorio al turismo”. Ma
l’Amministrazione guidata da
Giuseppe Castiglione definisce
queste polemiche come “puerili”
perchè il bilancio del comune

non verrà intaccato anche perchè
“la condizione finanziaria in cui
ci troviamo ci impedisce di im-
pegnare somme per iniziative
non obbligatorie per legge. Per
assecondare il PD o il gruppo
Campobello Animalista Stellata
Ambientalista, avremmo dovuto
rinunciare all’impiego di queste
e restituirle alla Regione?”, si
chiedono ancora dall’Ammini-
strazione Castiglione.

A Campobello è polemica sul... CioccoFest
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[ ... ] Abbiamo sentito il deputato marsalese Ste-
fano Pellegrino, il quale ci ha detto che “… si
è trattato di un errore”, ribadendo l’importanza
che rivestirebbe il ripristino delle province.
Cosa che però appare alquanto problematica
visto che bisognerebbe ripercorrere a ritroso
tutto l’iter burocratico che ha portato alla boc-
ciatura in Aula dell’atto. La mancata riforma
che avrebbe reintrodotto l’elezione diretta dei
presidenti e dei consiglieri provinciali, è stata

bocciata con 46 no e 25 sì. Il bersaglio in seno
alla maggioranza è sembrato il Presidente Re-
nato Schifani che su questa riforma si era speso
molto. Tanto che si è ipotizzato anche un even-
tuale rimpasto della Giunta regionale proprio a
seguito del voto sulle province. Appresa della
bocciatura della legge, Schifani ha convocato
un vertice con il Presidente dell’Ars Gaetano
Galvagno e c’è chi dice che qualche ora dopo
avrebbe incontrato il leader della DC, Totò Cuf-

faro. Infatti, Schifani è preoccupato su quello
che potrebbe accadere a brevissima scadenza.
All’Ars è incardinata la legge sulla sanatoria
edilizia, sponsorizzata a macchia di leopardo
da diversi ambienti della maggioranza. Tuttavia
proprio per la preoccupazione che anche questa
volta la maggioranza potesse andare incontro
ad un eventuale debacle e per evitare che questa
possa trasformarsi in un boomerang nella cam-
pagna elettorale ormai imminente per le Euro-

pee, da Roma i vertici di Fratelli d’Italia avreb-
bero fatto sapere che sarebbe opportuno trovare
un sistema per soprassedere al voto sulla sana-
toria stessa. Di questo e di altro si sta discutendo
nei vertici più o meno ufficiali tra le forze di
centrodestra. Da Palermo però, giunge con cer-
tezza che Schifani pur parlando di una sorta di
tradimento nella maggioranza avrebbe decisa-
mente affermato che per il momento non ci sarà
alcun rimpasto di Giunta. [ g. d. b. ]

CONTINUA DALLA PRIMA

Abbiamo notato, e lo diciamo con un certo rammarico, che
le organizzazioni sindacali e le rappresentanti di categoria
dei lavoratori e dei produttori marsalesi e petrosileni, sono
stati ‘beatamente’ assenti. Abbiamo cercato nei loro siti uf-
ficiali, abbiamo telefonato e abbiamo ricevuto solo consta-
tazioni di assenza e banali risposte. Non vogliamo citare
nessuno, i destinatari lo sanno e lo sa chi si trova sui trat-
tori. Per quanto attiene questa assenza, vi è una coniuga-
zione con quanto stiamo vedendo a livello nazionale. Non
abbiamo la competenza specifica per stabilire come e se i
coltivatori dovrebbero adeguarsi a nuovi sistemi che tute-
lano l’ambiente, notiamo però che in Olanda è stato fatto e
non ci sembra che ci siano state tante conseguenze nell’eco-
nomia dei Paesi Bassi. Abbiamo sentito pareri discordanti,
non abbiamo visto nè sentito un solo riferimento a quei
tanti, troppi, lavoratori extracomunitari delle città trapanesi
che per 3 euro all’ora raccolgono pomodori. Nessun riferi-
mento a chi ha raccolto le olive dagli alberi del Belice ar-
rivando persino a dormirci sotto. Eppure lo spazio per
denunce serie sulla crisi agricola ci sarebbe stato, invece
assistiamo a sfilate di carri (non tutti) fatte da chi ha la-
sciato a casa i lavoratori e chiede al Governo non la tutela
dei loro dipendenti ma abbassamenti di Irpef o di altre tasse
percorrendo il Paese sui trattori con le bandiere italiane
(non ne abbiamo capito il perchè). Adesso diranno che
siamo contro l’agricoltura, non è così. Proprio perchè siamo
a favore di chi lavora i campi ci permettiamo di segnalare
queste distorsioni. Poi magari ci penserà la Meloni… o
Amadeus, tutti ritorneranno a casa e i contadini continue-
ranno a raccogliere i pomodori a 3 euro l’ora. 

CONTINUA DALLA PRIMA - IL CORSIVO

Dopo la bocciatura del voto alle Province nervi tesi nella maggioranza in Regione
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IL PRESIDENTE DI GIOVANNI: “L’OBIETTIVO È SENSIBILIZZARE LA GENTE SULLE CONDIZIONI DELL’OSPEDALE”

“C’è l’esigenza di infor-
mare meglio la cittadi-
nanza sulla situazione

reale dell’Ospedale”. A spiegarlo
è il dottore Nicolò Di Giovanni,
presidente del neo Comitato cit-
tadino “Pro Abele Ajello”. Ex pri-
mario di Cardiologia del
nosocomio mazarese, Di Gio-
vanni è preoccupato dalle condi-
zioni di salute dello stesso
ospedale pubblico che lui stesso
definisce “forse il più moderno
della Sicilia, dopo il rinnova-
mento”. Alla base di tutto c’è
però un grosso “ma”. “L’ospedale
– prosegue il dottore Di Giovanni
– si è ridotto quasi a un pronto
soccorso, col tempo viene depo-
tenziato, è intollerabile. Si sta
provando a ridare ai mazaresi la
consapevolezza della situazione,
cercando di renderli partecipi e
protagonisti, anziché lamentarsi
soltanto nel momento del biso-
gno. La gente deve essere consa-
pevole e corresponsabile”.
L’obiettivo è partecipare al mi-
glioramento della situazione sani-
taria in città. “La gente – spiega
Di Giovanni – deve pretendere
che un ospedale rinnovato, una
struttura modernissima, con una
classificazione come Dea di I li-

vello non lo sia solo sulla carta.
Questo perché mancano delle
cose essenziali, come il reparto di
rianimazione. Non è concepibile
che un Dea di I livello ne sia
sprovvisto”. I problemi sono noti:
“Manca del personale medico,
come in tutta la Provincia. E suc-
cede che ci sono spostamenti da
un ospedale all’altro, che si fanno
in altri presidi, ma non da noi.
L’ospedale non è attrattivo, per-
ché è considerato ‘a perdere’. In
Medicina ci sono solo due unità.
Inoltre c’è una gestione proble-
matica del pronto soccorso, più
del 50% dei turni sono gestiti
dagli altri reparti. Quindi tutto
l’ospedale è un po’ un pronto soc-
corso”. A destare preoccupazione
sono anche gli scenari futuri: “Si
parla di accorpamenti di ospedali,
dotando un presidio di qualcosa e
un altro di altre cose. Solo che
non si tiene conto delle compe-
tenze, delle vocazioni, della storia
e della funzionalità. Dipende da
chi ha preponderanza politica”.
Quando l’ospedale fu chiuso per
ristrutturazione, i reparti furono
trasferiti altrove. La preoccupa-
zione che ne consegue è che re-
parti qualificati vengano
accorpati in altri presidi: “Un fi-

nanziamento di circa 30-35 mi-
lioni ha fatto avere a Mazara,
quando era assessore Massimo
Russo, la radioterapia, l’unica in
Provincia. Questo evita che si
debba andare altrove per l’appli-
cazione delle radiazioni e la cura
dei tumori. Siamo l’unico centro
in Provincia, la logica fu quella di
allocarla in maniera geocentrica
rispetto a Palermo e Agrigento.
Adesso anche Trapani lo riven-
dica e non vorrei che magari si
faccia lì per chiuderlo a Mazara”.
Si cerca anche di dialogare con le
istituzioni di competenza, a par-
tire dall’avvocato Ferdinando
Croce, nuovo direttore dell’ASP
Trapani. “Il nuovo manager, es-

sendo messinese, si spera non sia
influenzabile dai campanilismi
politici locali e abbia una visione
più generale di tutta la sanità pro-
vinciale”. “Stiamo cercando di
mobilitare i cittadini – prosegue
Di Giovanni – faremo riunioni,
assemblee, comitati, sit-in, cortei.
Ci daremo da fare per convincere
la gente a partecipare, perché se
non partecipi il politico se ne
frega. Una parola sull’ospedale
non viene mai spesa, anche in
campagna elettorale. Questo per-
ché l’ospedale poi è oggetto di
baratti”. E proprio le querelle po-
litiche sono quelle che preoccu-
pano Di Giovanni: “Se Mazara
non ha rappresentanza politica a

livello regionale, è chiaro che
prevalgono gli interessi di Castel-
vetrano o Marsala. Nelle alloca-
zioni degli apparecchi e negli
accorpamenti degli ospedali, bi-
sognerebbe tener conto di quella
che è la competenza. Nell’85 io
ho fatto il primo impianto di pa-
cemaker nella Provincia di Tra-
pani, con i carabinieri fuori dalla
sala operatoria, perché allora ero
un pazzo che voleva fare un inter-
vento non previsto in un ospedale
di periferia. Poi siamo diventati il
terzo centro in Sicilia”. Quindi un
invito affinché l’amministrazione
faccia sentire la sua voce sulla
questione: “Il sindaco è il mas-
simo responsabile della Salute
pubblica e con la conferenza dei
sindaci potrebbe sfiduciare il ma-
nager. Questo vuol dire che, se
vuole, può esercitare un potere
notevole. Invito inoltre ad andarci
piano con gli accorpamenti. Se
sono indispensabili, devono ri-
spettare la storia, le competenze,
la vocazione di certi reparti e di
certe equipe mediche che non
possono essere spostate – con-
clude Di Giovanni – secondo un
interesse che non sia medico-
scientifico ma solo politico”.
[ luca di noto ]

Nasce il Comitato Pro Abele Ajello: “Sanità non è baratto”
MAZARA
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Cristaldi: “Volontà di riprendere con il nostro progetto di città ”

I l governo Schifani, nel corso della
seduta di giunta di questa mattina,
ha dichiarato lo stato di calamità na-

turale da siccità severa nell’intero terri-
torio regionale su proposta
dell’assessore all’Agricoltura Luca
Sammartino. La Sicilia è l’unica re-
gione d’Italia e tra le poche d’Europa in
zona rossa per carenza di risorse idri-
che. Stessa situazione si ritrova in Ma-
rocco ed Algeria. Una condizione che
sta danneggiando agricoltori e alleva-
tori, già gravati dalle conseguenze dei
fenomeni atmosferici anomali che
hanno colpito l'Isola per tutto il 2023.

L'allevamento degli animali è il settore
più colpito per l 'assenza di foraggio
verde e la mancanza di scorte di fieno
danneggiate dalle anomale precipita-
zioni del maggio dell 'anno scorso. Il
governo regionale ha quindi incaricato
l’Unità di crisi istituita di recente e ora
integrata dai dirigenti dei dipartimenti
Bilancio e Programmazione, di indivi-
duare possibili interventi strutturali da
eseguire con urgenza per fronteggiare
la carenza idrica, salvaguardare gli al-
levamenti zootecnici e le produzioni
delle aziende agricole garantendo suf-
ficienti volumi d’acqua.

Siccità, la Giunta Schifani dichiara la calamità naturale

[ ... ] Non è mai stato tenero con l’at-
tuale amministrazione, cosa non ha
funzionato? “Innanzitutto la filosofia
di questa amministrazione, che come
primo progetto ha fissato la demoli-
zione del ricordo dell’amministrazione
passata. Avrebbe dovuto continuare su
quella strada, rimprovero l’aver ab-
bandonato i progetti realizzati con
quasi 50 milioni di euro per il restauro.
Lo scarso utilizzo del Civic Center, il
Collegio dei Gesuiti; istituti e manu-
fatti ristrutturati con decine di milioni
di euro, mai entrati in funzione. Alludo
all’Istituto San Carlo, sei milioni di
euro, al Centro per l’accoglienza degli
immigrati, quattro milioni di euro ma
ridotto a un rudere. Il mancato utilizzo
di questi manufatti del sistema turi-
stico. Avevamo fatto una sorta di rete
museale che di fatto è stata demolita o
utilizzata in modo paesano e provin-
ciale. E poi questo linguaggio usato
nei nostri confronti, pieno di
bugie”.Cosa intende? “Non è assolu-
tamente vero che l’amministrazione
Cristaldi ha lasciato debiti. Ho lasciato
decine e decine di milioni di euro, in

opere e contanti. Tutte le maggiori
opere che si stanno realizzando sono
frutto della nostra amministrazione,
dalla rete fognaria all’agenda urbana.
Tutta una logica negativista e negazio-
nista non poteva che portare alla mia
reazione”.Quali sono a oggi le prio-
rità di Mazara? “La priorità è quella
di dieci anni fa, continuare a costruire
un modello di sviluppo economico che
sia non alternativo, ma integrativo dei
polmoni economici tradizionali come
la pesca e l’agricoltura. Poi c’è
un’emergenza di fatto quotidiana che
sta distruggendo la vivibilità della
città: l’acqua potabile nella nostra
città non viene erogata a quasi un terzo
della popolazione, la zona di Trasmaz-
zaro non può usare l’acqua neppure
per l’igiene personale perché inqui-
nata. Servirà una seria politica di dis-
salazione delle acque marine per
risolvere il problema”.Quante liste
pronte a sostenerla? “In totale quat-
tro liste, ma abbiamo altre richieste di
adesione che stiamo valutando: non
vorrei che apparissimo come dirigenza
da assaltare perché stiamo arrivando al

traguardo. Valutiamo, quello dei Futu-
risti è un contenitore aperto, chiunque
può entrare, ma va valutato come posi-
zione politica, questione morale, argo-
menti da trattare. Evitiamo soggetti
che fino a ieri hanno cercato alterna-
tive alla mia candidatura e che magari
non riuscendo nel loro traguardo vo-
lessero fare marcia indietro. Non
siamo una casa d’appuntamento, ma
una cosa molto più seria”.A livello
culturale, che ruolo può recitare Ma-
zara? “Deve essere la culla del Medi-
terraneo, sarà candidata a diventare
patrimonio mondiale della multicultu-
ralità e multietnicità. Avanzeremo la
proposta all’Unesco, credo che in
poche città d’Europa accada ciò che
succede qui sul piano di accoglienza e
ospitalità. Poi bisogna riaprire le gal-
lerie d’arte, le attività teatrali e che si
giunga ad affrontare principi che
vanno ben oltre gli aspetti localistici.
A collaborare con me c’era un certo
Khaled Fouad Allam, sociologo, poli-
tico, scrittore, filosofo, scomparso pre-
maturamente, che ha tracciato una
sorta di Carta dei diritti internazionali

chiamata Carta di Mazara del Vallo.
Chiameremo rappresentanti internazio-
nali a discutere di questa Carta, candi-
deremo Mazara a essere un luogo non
solo di diffusione della cultura, ma
anche di recepimento di altre culture.
Penso di trasformare la città in una
piccola capitale della cultura, al di là
di simboli e riconoscimenti nazionali
e internazionali”.C’è qualcosa che
cambierebbe nell’esperienza dei due
precedenti mandati? “Non parlerei di
cambiare, ma farei qualcosa in più. In
effetti sono stato un po’ presuntuoso a
ritenere che il progetto fosse stato così
forte che chiunque, dopo, avrebbe con-
tinuato su quella strada. Invece è stato
un mio limite, un atto di presunzione.
Dovrò rimediare a questo, dovevo pre-
occuparmi di costruire una prosecu-
zione, costruire uomini piuttosto che
tarantelle che vanno un po’ di qua e un
po’ di là”.E sul programma eletto-
rale? “Il programma è scontato, è la
prosecuzione del lavoro fatto in prece-
denza. Ci sono poi delle novità che
non intendo dire in questo momento, è
ancora presto”. [ luca di noto ]

CONTINUA DALLA PRIMA

Guasto a due pozzi comunali di
emungimento di acqua potabile
nel territorio di Castelvetrano

che ha causato una notevole diminu-
zione di erogazione idrica che com-
porterà una distribuzione dell’acqua a
giorni alterni. Nella zona del centro
ovvero Piazza Matteotti, Piazza
Escrivà e nelle vie V. Emanuele, Maz-
zini, Garibaldi, Seggio, Selinunte,

Bresciana, Denaro, Campobello,
Mentana, Casa Santa, Marsala e
nelle altre vie del centro Città, l’ero-
gazione sarà garantita dalle 7 alle 10
già da ieri e poi domani 11 febbraio,
il 13, il 15 e il 17. Nella periferia
che comprende le vie Trapani, P.
Luna, Ruggero VII, Mazara, Amm.
Rizzo, SS Trinità, Omero, Catullo,
ecc. l’erogazione - che veniva ga-

rantita nelle ore pomeridiane -
adesso sarà distribuita dalle 7 alle
10 a partire da oggi ed anche il 12,
14, 16 e 18 febbraio. Nell’eventua-
lità che i lavori di ripristino ven-
gano ultimati prima del 18 febbraio
sarà cura del Comune informare la
cittadinanza in merito al ripristino
della normale originaria eroga-
zione.

Castelvetrano: guasto a pozzi comunali, acqua a giorni alterni

SICILIA UNICA REGIONE D’ITALIA IN ZONA ROSSA PER CARENZA DI RISORSE IDRICHEREGIONE
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Proseguirà venerdì 16 febbraio, con il
terzo appuntamento in cartellone, la
rassegna Arte, Musica, Kultura orga-

nizzata dal CineTeatro Rivoli di Mazara. Sul
palco Una compagnia di pazzi, spettacolo
scritto e diretto da Antonio Grosso. “Un
testo che ho scelto – spiega il direttore arti-
stico Piero Indelicato – perché mi ha molto
commosso. Parla di quel maledetto periodo
storico, la seconda guerra mondiale, con tutti
gli strascichi che ha lasciato”. E Indelicato
spende parole di elogio per l’autore: “Oggi
viene considerato tra le migliori firme a li-
vello nazionale, è anche l’autore di ‘Minchia
signor tenente’, che trattava la morte di Gio-
vanni Falcone e ha spopolato con più di 500
repliche in tutta Italia. Invito tutti, grandi e
piccoli, a vedere questo spettacolo perché ci
mette nelle condizioni di riflettere molto su
quello che è stato il periodo più buio della
storia recente italiana”. Una compagnia di

pazzi è il terzo di sette appuntamenti in car-
tellone: “Non c’è un filo conduttore vero e
proprio se non quello di rendere l’arte com-
presa in tutte le sue avanguardie e accessi-
bile a tutti, con profonde riflessioni sul
tempo di oggi e di ieri. Un cartellone varie-
gato per dare la possibilità a tutti di riappro-
priarsi di un luogo storico come il teatro”.
La rassegna ha fatto registrare 350 abbonati
su un teatro da 550 posti: “Un gran successo,
stiamo facendo di tutto per riportare i ragazzi
al teatro e ci stiamo anche organizzando per
il futuro con dei matinée. Questo è ciò che a
medio-lunga scadenza ci siamo prefissati.
Coinvolgere i ragazzi è fondamentale”.
L’età media nazionale di chi frequenta il
Teatro supera infatti i 60 anni. “In realtà 63,5
anni – precisa il direttore artistico – dato che
ci fornisce il Ministero. Il teatro va svec-
chiato, i giovani si sono allontanati, proba-
bilmente stanchi dei classici perché

annoiano. Bisogna trovare nuovi stimoli per-
ché le nuove generazioni saranno quelle che
continueranno a far vivere il Teatro”. La so-
luzione è una sola: “Coinvolgere le scuole,
ma anche la scelta dei testi ha una grandis-
sima importanza. Bisognerebbe mettere in
scena testi che i giovani hanno già studiato
a scuola, perché c’è una grande differenza
tra studiarli sui libri e vederli interpretati.

Dal teatro si esce con un arricchimento
dell’anima e con il cervello pronto ad affron-
tare anche situazioni più complicate. Il teatro
– conclude Indelicato – serve a nutrire
l’anima della gente”. Campobellese di na-
scita ma ‘cittadino del mondo’, come ama
definirsi, Piero Indelicato è stato riconfer-
mato come direttore artistico anche per que-
sta stagione: “Devo dire grazie al Teatro
Rivoli e alla sua proprietà. È un teatro pri-
vato e quindi bisogna portare il più possibile
il bilancio in positivo, evitando di fare spese
folli. Lo scorso anno la stagione è stata ab-
bastanza buona e anche quest’anno sta an-
dando bene”. “C’è anche un altro evento,
fuori abbonamento, il 2 e il 3 marzo con la
mia regia e un testo di Federico Garcia
Lorca, La casa di Bernarda Alba. Un evento
fuori abbonamento per dare a molta più
gente la possibilità di partecipare”.
[ luca di noto ]

Al Teatro Rivoli il 16 febbraio Una compagnia di pazzi
MAZARA PIERO INDELICATO: “RIPORTARE I GIOVANI A TEATRO PER NOI È FONDAMENTALE”

“La formazione professionale e le nuove soluzioni della comunicazione
digitale risultano oggi sempre più strumenti necessari per affrontare
e superare alcune delle criticità che investono il settore dell’Arti-

gianato Alimentare”. Questo il leit-motiv che ha contraddistinto il briefing
territoriale dedicato all’Artigianato alimentare organizzato da CIFA Trapani,
AssoArtigianato, Associazione panificatori “I Fornarini”, FonARCom, Sa-
nARCom ed EPAR, tenutosi presso l’Hotel Visir di Mazara del Vallo. Un in-
contro-confronto che ha visto la partecipazione di diversi operatori del settore
che hanno avuto l’opportunità di evidenziare le difficoltà nel portare avanti

le rispettive attività, a causa in primis dei crescenti costi di produzione. Si è
parlato anche dell’evoluzione del mestiere di panificatore, di fiscalità e alti
costi con Gaspare Ingargiola presidente di CIFA Trapani, con Francesco Ala-
gna dei “Fornarini”,  con l’avvocato Marco Parrinello e Duilio Pecorella, re-
sponsabile Formazione e Istruzione UNPI Sicilia-CIFA Trapani, quest’ultimo
si è soffermato sulle opportunità offerte dalla formazione professionale per
gli operatori economici. L’esperto in web marketing Marco Tumbiolo ha illu-
strato alcune soluzioni di comunicazione aziendale anche attraverso l’utilizzo
dell’intelligenza artificiale.

Formazione e marketing, nuove frontiere per l’Artigianato
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L'Associazione San Giuseppe Paolini ha riunito il Comitato promotore del tra-
dizionale “Ammitu di San Giuseppe” alla presenza del sindaco di Marsala.
Da diversi anni, infatti, la ricorrenza del 19 marzo è caratterizzata dagli altari

che vengono realizzati nella Chiesa di contrada Paolini dedicata al Santo - da que-
st'anno retta da don Mariano Narciso - nonché da altre iniziative che precedono e
seguono la Festa di San Giuseppe. Assieme ai riti religiosi, anche per marzo prossimo
saranno previsti spettacoli, musica e degustazioni.

San Giuseppe, Paolini si prepara
alla festività del prossimo 19 Marzo 

Al Cinema Golden di Marsala
doppia programmazione e
una serata-evento. La com-

media “Tutti tranne te” continua
alle 16.45 e alle 18.30. Bea è una
ragazza che crede nell'amore, Ben
un palestrato fieramente donnaiolo.
Si incontrano per caso, passano
una notte memorabile, poi le loro
strade si dividono, per rincrociarsi

anni dopo al matrimonio della so-
rella di Bea in Australia. “I Soliti
Idioti 3” invece segna il ritorno dei
personaggi più famosi della coppia
comica Biggio e Mandelli, in sala
alle ore 20.30 e alle 22. Solo mar-
tedì 13 febbraio verrà proiettato il
film “Enea” di Pietro Castellitto
alle ore 18 e alle 20, con la presen-
tazione di Jana Cardinale.

Al Cinema Golden di Marsala
“I Soliti Idioti 3” e “Enea”

Inizia ufficialmente non più oggi - per
condizioni meteo avverse di pioggia e
vento - ma domani il grande Carnevale

di Petrosino, una delle manifestazioni più
attese del periodo in Provincia di Trapani
che ogni anno attira tantissimi visitatori. Da
domani quindi, alle ore 18.30, in viale F. De
Vita il taglio del nastro e la partenza della

sfilata, che percorrerà viale G. Licari, piazza
della Repubblica, via X Luglio, viale F. De
Vita e viale G. Licari, con i carri “Ralf Spac-
catutto” del Gruppo “Attaccaticci”, “Barbie
e Ken – (a Pupa e u spacinnato)” presentato
dall’Associazione culturale gruppo Musa,
“Megghio si campa a ritmo di samba” dei
“Ragazzi del Gregory Club”, “Niente è chiù

como era una vota” del gruppo “Bollicine e
follie” e il gruppo in maschera della “Scuola
di Ballo Body Language” che presenta: “La
Sineretta – In fondo al mar”. A fare da cor-
nice al corteo, ci saranno la “Via del Gusto”,
dove si potranno assaporare specialità locali
e un luna park con giostre per tutte le età. E
ancora, il Carnevale dei bambini, dalle ore

16 presso il Centro Polivalente e serate in
musica, dalle ore 23.30, al PalaCarnival, in
piazza della Repubblica. Ospiti della mani-
festazione, domenica 11 alle ore 21 Gio-
vanna la Parrucchiera con l’esibizione dei
gruppi in maschera e martedì 13, alle ore
21, tante risate con i Trikke e Due Cabaret
per le premiazioni del Carnevale 2024.

Da domani la grande festa del Carnevale di Petrosino
SFILATE DI CARRI, VIE DEL GUSTO, PALACARNIVAL E LUNA PARK. L’INAUGURAZIONE SLITTA CAUSA METEO

Anche quest’anno l’associazione
Culturale “Addrabbanna Lu
Ponti” presenta un grande Car-

nevale a Mazara del Vallo. La novità
di quest’anno riguarda il percorso
della sfilata dei carri, con partenza
dalla via Emanuele Sansone prose-
guirà per: via Piersanti Mattarella,
Corso Vittorio Veneto, Piazza Matte-
otti e ritorno in via Sansone. Sono tre
i carri preparati: “A Sicilia Beddra”,
“Ma che musica spaziale”, “Cosi Duci
Olè”. Oggi ore 16.30 sfilata carri alle-
gorici; ore 21.30 Live Music con il
gruppo Focuranni e, a seguire, la mu-

sica del Deejay Vito Tre, con Gian-
franco Campisi. Domani 11 febbraio
ore 16.30 sfilata dei carri e “Live
Radio Show” con Azimut Network;
ore 21.30 Live Music con la band
“New Beat Generation Feat. Dio-
scuri”. Lunedì 12 febbraio alle 16.30
sfilata carri allegorici e alle 21.30
Live Music con “Gioconda Swing
Band”. Martedì 13 febbraio alle 16.30
sfilata dei carri e “Live Radio Show”
su Radio Azimut Network; alle 21.30
Live Music con il gruppo musicale
“The Remakers”. A presentare le se-
rate sarà Gianfranco Campisi.

Riparte la grande festa
per il Carnevale in Piazza

MAZARA SFILATA DI CARRI E MASCHERE CON MUSICA GRAZIE ALL’ASSOCIAZIONE “ADDRABBANNA LU PONTI”
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Al Sunshine Tc Marsala
Morana Salus si è svolta
la prima prova del Cir-

cuito Nazionale TPRA Mel-
bourne. Un momento speciale
per i partecipanti e per i vinci-
tori soprattutto. Il torneo è riu-
scito grazie alla collaborazione
della promoter Angela Geraci e del giudice arbitro Manuela Cudia. Queste
le gare giocate: Singolare maschile Spitaleri-Oieni 95; Singolare Femminile
Curcio-Grispo 94; Doppio Maschile Licausi-Cudia/Marino-Castelli 95;
Doppio Femminile Giacalone L.-Franchino/Curcio-Giacalone S. 94; Doppio
Misto Castelli-Giacalone/Franchino-Marra 95.

Tennis: al Sunshine la prima
prova del TPRA Melbourne

La Fighter Taekwondo Sicilia di Ma-
zara del Vallo del Maestro Gaspare
Russo anche nell'anno 2024 ha pre-

senziato all'Insubria Cup, competizione ri-
volta alle categorie juniores, cadetti e
seniores, competizione interregionale che
si svolge su dieci campi di gara al Pala E-Work Arena nella città di Busto Arsizio in provincia
di Varese. Chiara Russo (cat. Juniores nere - 44 kg) ha conquistato l’oro così come Leonard
Rando Mazzarino (cat. Juniores + 78 kg cinture blu/ rosse); argento per Adele Nuccio (cat.
juniores nere - 44 kg); bronzo per Vittoria Di Alcantari (cat. juniores nere - 47 kg). Prossimo
appuntamento per i Fighter taekwondo i Campionati italiani cadetti cinture rosse e cinture
nere che si svolgeranno a Torino l’11 e il 12 febbraio, mentre i seniores e i juniores saranno
impegnati nella preparazione per l’Internazionale in Slovenia il 23 febbraio.

Insubria Cup, podi per i mazaresi
della Fighter Taekwondo Sicilia

L’Asd Marsala Gym Lab inizia la stagione 2024 al me-
glio: 3 ori e un argento nel Silver e 2 ori nel Campio-
nato di alta specializzazione Gold. A Spadafora, il 27

e 28 gennaio le ginnaste Silver, hanno dato il via alla prima
prova del Campionato Regionale a squadre Serie D. Le 4 squa-
dre Silver della Marsala Gym Lab brillano. Le esperte Angi
Clara, Bernardone Alessia, Cusenza Miriam, Genovese Sofia
e Nizza Viola nel livello LC ottengono la seconda posizione
eseguendo ben 12 esercizi senza falli. Non può fare meglio di
così la squadra LA di giovanissime composta da Arceri Greta,

Rizzo Federica e Sciacca Rachele che al loro debutto in Fede-
razione ottengono la prima posizione. Oro anche per la squadra
LA allieve formata da Fagarazzi Margherita, Licari Sofia, Li-
cari Viola e Rallo Benedetta e per la squadra LA Junior e Se-
nior di Angileri Giorgia, Denaro Alice, Giubaldo Sharon,
Lombardo Maria e Marrone Laura. La Marsala Gym Lab pro-
segue nel suo progetto rivolto all'elite con De Filippi Sofia e
Bernardone Asia, uniche ginnaste della Provincia, vincendo la
prima tappa del Campionato Regionale Individuale Gold Al-
lieve nelle categorie A1 e A2 tenutosi il 3 febbraio a Rosolini. 

La Marsala Gym Lab nell'élite della ginnastica artistica
SPORT TANTI I PODI CONQUISTATI DALLE GIOVANI ATLETE NEL CAMPIONATO GOLD A SPADAFORA
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